



Biographie

deutsch

Ladies Room sind eine Schaumburger Rockband, die echte, handgemachte Musik spielt.

Seit November 2013 rocken Nadine und Fred (Gitarren), Pan (Bass), Fab (Drums) und Arne (Gesang) zusammen. Benannt nach ihrem ersten Proberaum, einer stillgelegten Damentoilette im Keller der Bückeburger Kronenwerke, fand die Band schnell ihren eigenen Stil, der Rock, Punk, Folk und Country in sich vereint.

Nachdem die ersten Monate nach der Bandgründung prall mit Songwriting gefüllt waren, spielten Ladies Room im Mai 2014 ihren ersten Auftritt vor einem ausgewählten Publikum. Sofort danach war klar: Eine Aufnahme muss her! Schnell wurde ein rudimentäres Studio im Proberaum realisiert und die ersten Klänge wurden auf Band gebracht. Das Ergebnis nach nur wenigen Tagen: Die Demo "First Shots" mit fünf selbstkomponierten Songs und "Hilde" auf dem Cover. Das sympathisch grinsende Skelett gibt der Band seither ihr unverwechselbares Gesicht und grüßt von unzähligen Aufklebern auf diversen Damentoiletteentüren.

Es folgten Konzerte von Bremen über Minden bis nach Münster sowie Radiosender, in denen live performed wurde. Doch auch nach diesen ersten Erfolgen waren die fünf junggebliebenen Mittdreißiger noch nicht satt. Ein Album sollte her. Doch ein Album aufzunehmen ist teuer und die Veranstalter des 21. Jahrhunderts sind knauserig. Also blieb nur Eins: Die Fans wurden gebeten, der Band zu helfen. Und so realisierten die Ladies ein Crowdfunding über die Plattform Startnext, boten Dankeschöns und Fan-Pakete an, ließen die Leute teilhaben am Entstehungsprozess und spielten so über 3.000 Euro ein.

Sofort darauf stürzten sich die Fünf in die Arbeit. 15 Songs mussten auf CD gebracht werden. Über eine Ausschreibung führten sie ein Produzenten-Casting durch, entschieden sich für Outback Recording aus Niederbayern und legten mit den Aufnahmen im heimischen Proberaum/Studio los. In Windeseile entstanden -ebenfalls durch Unterstützung der Fans- Albumtitel, Cover, Artwork und jede Menge Merchandise-Artikel.

Im November 2015, zwei Jahre nach der Bandgründung, war es dann soweit. Ladies Room veröffentlichten ihr erstes Album mit dem Titel "Sugar for the Horse", einer Textzeile aus dem Song "Sweet Mother". Die 15 Stücke erschienen gleichzeitig auf CD, Vinyl und als Download. Ohne das Crowdfunding und die großartige Unterstützung von Freunden, Fans und Familie, wäre dies niemals möglich gewesen. Der Lohn all dieser Mühen: Am 27.11.2015 wurde die Release-Party zusammen mit allen Unterstützern und Fans sowie zwei befreundeten Bands in der Bückeburger Schraubbar bis in die frühen Morgenstunden gefeiert.

Nach einer kurzen Verschnaufpause ging es im Februar 2016 weiter, als der Filmemacher Timm Prozell aus Hannover mit der Idee für ein Musikvideo zum Song "The Skeleton Dance" auf die Band zukam. Und so wurde die Hymne über das tanzende Skelett "Hilde" auf die Speicherkarten mehrerer Kameras gebannt. Die Rolle der Hilde übernahm im Video die Miss Hannover und Schauspielerin Daria Wätzold. Wie es fast schon Tradition hat bei den Ladies halfen erneut Freunde, Fans und Familie bei der Umsetzung und innerhalb eines verlängerten Wochenendes war das Video im Kasten und wenig später schon auf YouTube.

Knapp ein Jahr später folgte das zweite Musikvideo, dieses Mal zum Song "Barfight". Wieder einmal konnte Timm Prozell von eyework für die Produktion gewonnen werden, der dieses Mal das Video komplett in 4K aufnahm. Als Location bot sich der Mindener Bunker an, wo die Szenen für das Video vollständig gedreht wurden, bevor das fertige Werk im Februar 2017 der Öffentlichkeit vorgestellt wurde.

Doch auch seitdem haben sich die fünf hyperaktiven Rock n' Roller keineswegs ausgeruht. Schließlich müssen CDs, LPs, T-Shirts, Buttons und Patches unter das Volk gebracht werden. So touren sie weiter durch die Lande, lassen keine Gelegenheit aus, im Radio zu spielen, veröffentlichen ihr Album in regionalen Geschäften, spielen auf kleineren Festivals und schreiben fleißig neue Songs. Denn die Vorbereitungen für ein kommendes Album sind schon in vollem Gange.

Kontakt:

Fabian Wischnewski – c/o Ladies Room – Schubertweg 24 – 31737 Rinteln – Tel.: 0173 2748637
www.ladies-room.de - <https://de-de.facebook.com/LadiesRoomRock/> - ladies@ladies-room.de



Biography

english

Ladies Room is a rock band from Schaumburg, Lower Saxony, Germany, that plays real homemade rock.

Since november 2013 Nadine and Fred (git), Pan (bass), Fabi (drums) and Arne (voc) rock together. They called themselves after their first rehearsal room, a former women's toilet in the basement of Kronenwerke in Bückeburg, a closed margarine factory. Shortly after their formation they found their own style, combining rock, punk, folk and country music.

After a few months of songwriting, Ladies Room played their first show in may 2014 in front of a selected crowd. Immediately everyone knew: They needed a recording! They built a rudimentary recording studio in their rehearsal room and taped the first noises of Ladies Room. After a few days "First Shots", a Demo-EP with five self-written songs was released. On the cover: "Hilde", the friendly grinning skeleton, that can be found on numerous stickers on several ladies' restrooms all over the country from now on.

More gigs were played in Bremen, Minden or Münster and even in radio shows with live performances. But the five young-at-heart mid-agers were still not satisfied. They needed to record an album. But producing an album is expensive and the promoters of the 21st century are stingy. So there was only one solution left: Ladies Room asked their fans to pay for the production. They started a crowdfunding project on the internet platform Startnext, gave away gifts and fan-packages, let the fans participate in the formation process and so they finally funded more than 3.000 Euro.

Short time later they plunged into work. 15 songs were written and had to be banned on sound carriers. They started a producer casting, decided to go with "Outback Recording" from bavaria and started the recording in their now more professional home studio. In no time at all Ladies Room created, with the help of their fans, an album title, cover, artwork and loads of merchandise articles.

In november 2015, only two years after the formation of the band, they released "Sugar for the Horse" (the title was taken from the song "Sweet Mother"). These 15 tracks were released on CD, vinyl and as a download. Nothing like this would've been possible without the great support of friends, fans and family. On november 27th the band celebrated the release party in their hometown location "SchraubBar" together with their fans and supporters and along with two companioned bands.

After a short rest the story went on in february 2016, when movie producer Timm Prozell from Hannover had the idea of a music clip to the song "The Skeleton Dance", featured on "Sugar for the Horse". And so again the band mobilized all their fans and friends to shoot the movie of their mascot Hilde, played by Miss Hannover Daria Wätzold. After only three production days and a few days of post production the clip was online on Youtube and raised lots of positive reactions.

About a year later the second music clip to "Barfight", also featured on "Sugar for the Horse", was released. And again Timm Prozell with his media company "eyewerk" was responsible for that genius little piece of multimedia. This time the video was shot in the location of the "Minden Bunker", so again the five rockers showed their attachment to their homeland region.

But still no time for a rest for the five hyperactive rock'n'rollers. They are selling their shirts, buttons, vinyls, cds and patches throughout the country, touring local festivals and other locations, playing radio shows and writing new songs for an upcoming second album. Cause the show must go on and it definitely will... Be prepared for more real homemade rock!

Contact Info:

Fabian Wischnewski – c/o Ladies Room – Schubertweg 24 – 31737 Rinteln – Germany - Tel.: +49 173 2748637
www.ladies-room.de - <https://de-de.facebook.com/LadiesRoomRock/> - ladies@ladies-room.de